
中央
ちゅうおう

卸売市場
おろしうりしじょう

 市場
しじょう

まつり 
 

日時
に ち じ

 10月
がつ

27日
にち

（日
にち

） 午前
ご ぜ ん

7時
じ

30分
ふん

から 午前
ご ぜ ん

10時
じ

30分
ぷん

まで 

場所
ば し ょ

 中央
ちゅうおう

卸売市場
おろしうりしじょう

 

内容
ないよう

 果物
くだもの

や 魚
さかな

の販売
はんばい

 まぐろの解体
かいたい

ショー
し ょ ー

 冷蔵庫
れ い ぞ う こ

体験
たいけん

なとのイベント
い べ ん と

が あります。 

      当日
とうじつ

、直接
ちょくせつ

会場
かいじょう

へ来
き

てください。 雨
あめ

でも やります。 

  詳
くわ

しくは ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から https://www.city.shizuoka.lg.jp/s2875/s012361.html 
 

問合
といあわ

せ 中央
ちゅうおう

卸売市場
おろしうりしじょう

 �����263-3413 

 

秋
あき

のイベント
い べ ん と

♪ 

①  「わらさ」を さばこう！ 

  日時
に ち じ

 10月
がつ

19日
にち

（土
ど

） 午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

  対象
たいしょう

 12歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

8人
にん

 

  費用
ひ よ う

 2,500円
えん

 

  申込
もうしこみ

フォーム
ふ ぉ ー む

  https://logoform.jp/form/79j2/561964  10月
がつ

9日
にち

（水
すい

）まで 

問合
といあわ

せ 市場
しじょう

協 会
きょうかい

 �����263-3435 

  

② 魚
さかな

と野菜
や さ い

の 市場
しじょう

を 見
み

よう！  

  日時
に ち じ

 11月
がつ

16日
にち

（土
ど

） 午前
ご ぜ ん

5時
じ

から 午前
ご ぜ ん

7時
じ

30分
ぷん

まで 

  対象
たいしょう

 6歳
さい

より上
うえ

の人
ひと

20人
にん

（小学生
しょうがくせい

は 親
おや

と一緒
いっしょ

に参加
さ ん か

） ※お金
かね

は かかりません。 

  申込
もうしこみ

フォーム
ふ ぉ ー む

  https://logoform.jp/form/79j2/607219  11月
がつ

1日
にち

（金
きん

）まで 

問合
といあわ

せ 中央
ちゅうおう

卸売市場
おろしうりしじょう

 �����263-3413 

 

※ ①②は 申込
もうしこみ

フォーム
ふ ぉ ー む

か 往復
おうふく

はがきでも 申
もう

し込
こ

み できます。 

(〒420-0922 葵 区 流
あおいくりゅう

通
つう

センター
せ ん た ー

１－１宛
あ

て  ※申込
もうしこ

みが 多
おお

い時
とき

は 抽 選
ちゅうせん

で 選
えら

びます。) 

 

 

 

 
静岡市国際交流課
し ず お か し こ く さ い こ う り ゅ う か

が  

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s2875/s012361.html
https://logoform.jp/form/79j2/561964
https://logoform.jp/form/79j2/607219

